
Jugendgremiumssitzung des Jos

Sitzung 10.11.21

anwesend: Fabian, Finley, Luca, Bendiks (bis 16:03 Uhr),
Daniel, Niclas 

Beginn: 15:40 Uhr, Ende: 17:06 Uhr

Tagesordnung:

1. Begrüßung

2. Genehmigung des Protokolls

3. Jugendgremium – was ist das?

4. Aktueller Stand

5. Rückmeldungen der Umfrage

6. Anschaffung zum Jahresende

7. Programmideen für 2022

8. Weihnachtsfest im Jos

9. Sonstiges

1. Daniel begrüßt die Mitglieder und stellt die Tagesordnung vor.

2. Entfällt, da die damaligen Anwesenden nicht an der Sitzung teilnehmen.



3. Daniel erläutert den neuen Mitgliedern die Funktion des Jugendgremiums und 

welche Rechte und Pflichten damit einhergehen. 

4. Aufgrund der Corona-Pandemie lagen viele Bereiche der Arbeit still. Die „Offene 

Tür“ des Hauses hat 513 Tage nicht stattgefunden, viele Projekte wie bspw. das 

Musical, das Weihnachtsfest oder die Umweltwoche mussten abgesagt werden. Das 

Jugendgremium soll  nun neu aufgebaut werden und durch die neuen Mitglieder 

wiederbelebt werden. Eine große Aufgabe wird es sein, die in den letzten Monaten 

verloren gegangenen Aktivitäten durch Neues zu ersetzen bzw. zu reaktivieren.

5. Das Gremium wertet die Rückmeldungen der Umfrage einzeln aus und fällt 

folgende Entscheidungen:

– In der Küche wird es zukünftig Obst für alle Besucher*innen geben. Fabian

sucht einige Obstschalen zur Abstimmung aus. 

– die Füße dürfen, wie zuvor, nur ohne Schuhe auf das Sofa gelegt werden, 

um das Mobiliar zu schonen.

– Der Konferenzraum bleibt grundsätzlich geschlossen, kann aber nach 

Anfrage geöffnet werden.

– Bzgl. der Hygieneregeln ist das Jos als öffentlichen Einrichtung an die 

Landesverordnung des Landes Schleswig-Holstein gebunden. Ob eine 

Mund-/Nasenbedeckung getragen werden muss, wir also nicht vom 

Personal entschieden.

– längere Hausaufgabenzeiten sollen in der nächsten Sitzung noch einmal 

mit Frank besprochen werden. Einschränkungen für die anderen 

Besucher*innen sollen dadurch aber nicht entstehen.

– Ausflüge in den Kletterpark, ins Schwimmbad oder auch ins Kino werden 

im Rahmen des Sommerferienprogramms angeboten. Konzerte wären 

eine interessante Ergänzung, jedoch hängen die 

Teilnahmevoraussetzungen von der jeweiligen Veranstaltung ab und 

müssen mit dem Jugendschutz vereinbar sein.



– ein Court für Volleyball, Fußball und Basketball ist bereits in Planung und 

soll von der Gemeinde umgesetzt werden. Daniel erfragt bei Bürgermeister

Jürgen Ritter den aktuellen Sachstand. Darüber hinaus soll es zum 

nächsten Frühjahr einen Schattenplatz auf der Terrasse geben. Möglich 

wäre ein Sonnenschirm für die neue Sitzbank.

– eine Tischtennisplatte wäre möglicherweise eine interessante 

Anschaffung. Finley erkundigt sich nach verschiedenen Varianten und 

stellt diese in der nächsten Sitzung vor.

6. Finley schlägt weitere Fußhocker für das Sofa vor. Daniel holt ein Angebot vom 

Anbieter ein.

7. Der Punkt wird aus Zeitgründen auf die nächste Sitzung verschoben.

8. Draußen vor dem Jos soll voraussichtlich am 16.12.21 oder 21.12.21 ab 15:00 Uhr

für alle Schüler*innen der Nordseeschule eine kleine Weihnachtsfeier mit 

Feuertonne, Musik, Lichterketten, Punsch, Keksen, Stockbrot, heißer Schokolade 

und einem Tannenbaum stattfinden. Für die genauere Planung soll das Gremium 

Anfang Dezember zu einem Planungstreffen zusammenkommen. 

 

9. Keine weiteren Wünsche oder Anregungen.

Nächste Sitzung voraussichtlich Mitte Januar.


